



白熱の試合を制したのは…

▶文化体育総合施設内で第41回鞍手町ソフトボール大会

5月8日、鞍手町野球場と町民グラウンドで、鞍手町ソフトボール大会が行われました。今年で41回目を数える今大会には西区、泉水、新中山、新延新塚、中山本村、神崎、幸町、城ヶ崎、山ヶ崎、新北、立林、弥生の総勢12チームが参加し、選手たちは初夏の日差しが照りつける中、大きな声を掛け合いながら熱い戦いを繰り広げました。上位の結果は次のとおりです（丸数字は順位）。選手の皆さんお疲れさまでした。

●結果 ①神崎区②弥生区③新中山区・城ヶ崎区



日頃の練習の成果を発揮して

▶中央公民館で第25回くらて芸能まつり

5月15日、中央公民館で第25回くらて芸能まつりが行われました。この日会場には、くらての芸能人たちを一目見ようと多くの人が訪れ、午前10時の開演時にはほぼ満席状態に。コーラスや銭太鼓、盆踊り、朗読、フラダンス、舞踊、民謡、太鼓など今年も多くの演目があり、出演者たちは日ごろの練習の成果を存分に発揮。その姿を見て、来場者からは惜しめない拍手や歓声を送られていました。出演者も来場者もまつりを堪能することができたようです。

ワニもオバQもスーパーマンも

▶町民グラウンド周辺で第1回鞍手町ハーフリレーマラソン

4月24日、第1回鞍手町ハーフリレーマラソンが行われました。競技内容は、町民グラウンドをスタートし、鞍手中学校のグラウンドを1周して町民グラウンドまで戻る1周1.5kmのコースをチームで14周+97.5mを走るといふもの。大会当日は県内外から126チーム、およそ700人が集まりました。大会には一般部門や学生部門、ファミリー部門などのほか、仮装部門もあり、ワニやオバQ、スーパーマンなどユニークなコスチュームで走る姿に、沿道で応援する人たちからは笑いや驚きの声が上がっていました。



坂田颯太くん

平成26年6月23日生まれ

2歳のお誕生日おめでとう。お外で元気いっぱい遊んだり、歌って踊ったり、体を動かす事が大好きな颯太。弟のお世話も上手です。これからもニコニコ元気に大きくなってください!!
(父 憲治さん・母 侑穂さん・中山)

お待ちしています

広報「すくす日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。7月生まれば、6月10日（金）までにお申し込みください。

申し込みの際は、①顔写真のデータ（持込みの場合はプリント写真も可）②お名前③生年月日④メッセージ（80文字以内）⑤保護者氏名⑥住所⑦連絡用の電話番号を jouhou@town.kurate.lg.jp にメールでお送りいただくか、役場政策推進課（☎42局2111番）までお持ちください。



お休みの日だけ勉強します

▶中央公民館でくらて寺子屋開講式

町教育委員会が町内の小学1年生から6年生までを対象に、学習習慣の定着を図るために開設している「くらて寺子屋」。生涯学習指導員を中心に地域ボランティアのみなさんと協力して児童たちの学習支援が行われています。5月21日、中央公民館で平成28年度くらて寺子屋開講式が行われました。この日は、これから1年間(計20回)一緒に勉強する地域ボランティアのみなさんと児童たちが自己紹介をいたしました。お休みの日“だから”勉強する。そんな子どもに育ってほしいものです。

まちの魅力を発信！

▶シティプロモーション公認サポーターを委嘱

町では、地域の魅力を国内外に発信し、町のブランド力を高めるため、平成28年度よりシティプロモーションに取り組んでいくこととし、役場内にシティプロモーション戦略会議を設置しました。また、「鞍手町公認サポーター」を設置し、福岡で活躍のタレント・山本華世さんのほか昨年度、県と町で行った「トライアルワーキングステイ」(おためし居住)に参加され、鞍手町の魅力や人々の温かさに触れ、鞍手町へ移住してこられた播野巧磨さん・景子さんご夫妻に委嘱。4月24日には、中央公民館で委嘱状の交付式を行いました。

山本華世さんは、タレントとしての知名度等を活用した宣伝活動を行い、播野さんご夫妻は、移住者だからこそ気づく、町の魅力等をSNS等を通じて発信していくこととなっています。

今後は、町の認知度を高め、移住定住人口と交流人口を

拡大することを目的に町民のみなさんとともに町を活性化させていきたいと考えています。町で3人を見かけたら、ぜひ応援してください。



【写真左から】山本華世さん、徳島町長、播野景子さん、播野巧磨さん



先生はプロサッカー選手

▶ギラヴァンツ北九州所属選手が剣北小学校を訪問

プロサッカークラブ、ギラヴァンツ北九州の選手やコーチによる小学校訪問活動「スクール☆ギラヴァンツ」が、4月19日に剣北小学校で4、5年生を対象に行われました。当日は、小谷健悟選手(背番号29)と上村コーチが訪れ、まずは体育館でサッカー遊び。小谷選手と一緒に児童も先生も夢中になってボールを追いかけ、体を動かす楽しさを改めて学んでいました。またその後には、教室で『夢に向かって』と題した授業が行われ、小谷選手は経験談を交えながら、児童たちに努力し続けることの大切さを伝えていました。

すくすく日記

6月生まれ

Happy birthday to you.



あさだ ひびき
浅田 響くん

平成27年6月10日生まれ

響、1歳のお誕生日おめでとう。立ったり歩いたり、笑ったり泣いたり、次は何をしてくれるんだろういつも楽しみに見えています。ちゃんと歩けるようになったら、外でいっぱい遊ぼうね。(父 稜さん・母 みなみさん・新北)